
 

 

 

 

 

12. Jahresbericht des Präsidenten 2022 und 2023 
 

 

Liebe Chevy-Freunde 

 

Im Jahr 2022 konnten wir endlich wieder im gewohnten Ramen Anlässe durchführen. Mit 

unserem Einsatz an der rüüdigen Fasnacht, dem Besuch im ACE-Café, dem traditionellen 

Stamm, unserem alljährlichen Maibaum, dem grossartigen Einsatz am Schwingfest, der 

gemütlichen Jubilaren-Fahrt und einer etwas nassen Herbstwanderung, konnten wir das 

kameradschaftliche Zusammensein ausgiebig pflegen und geniessen. Mit dem Wegzug von der 

Grossmatt ins Feuerwehrmagazin ging eine wunderbare Zeit zu Ende. Ein herzliches 

Dankeschön an Franz und Marianne Bühlmann für die unvergessliche Zeit auf der Grossmatt! 

Einen grossen Dank an unsere Feuerwehr, die für uns Platz geschaffen und uns herzlich 

aufgenommen hat. Danke liebe Feuerwehr für unser neues Zuhause! 

 

Auch in diesem Jahr war das Jahresprogramm gespickt mit vielen altbewährten Anlässen. 

An der Fasnacht durften wir wieder viele Besucher bewirten. Den Maibaum, gesponsert von 

Hans und Carina Stofer, aufstellen. An der LUGA, an den Oldtimertreffen in Sursee und 

Neuhausen, sowie an der Jubilaren-Fahrt durften wir unseren Chevy präsentieren. Am Tag der 

offenen Tore konnten wir der Feuerwehr unter die Arme greifen und mit unserem Beitrag zu 

einem gelungenen Anlass für Gross und Klein beitragen. Am Sommerstamm durften wir mit 

Gästen der umliegenden Oldtimervereine, am tollen Helferfest und am Chevy-Picknick mit dem 

genussvollen Dessertbuffet, gemeinsam gemütliche Stunden verbringen. 

 

Wir möchten uns bei allen Helfern, die uns tatkräftig unterstützt haben, herzlich bedanken! 

 

Vor einigen Wochen sind beim Chevy leider Aussetzer und technische Probleme aufgetreten. 

Franz Eichenmann und Beat Lustenberger, unsere langjährigen Chevy-Kenner, haben sich bereit 

erklärt, den Chevy gründlich zu untersuchen und der Ursache auf den Grund zu gehen. In der 

Fahrzeughalle von Hubert Bucheli, haben sie in zahlreichen Stunden und mit tatkräftiger 

Unterstützung von Bäni Kramis, den Motor ausgebaut und den Schaden ermittelt. Unseren 

Mechanikern Franz, Beat, Bäni und Hubert für die Benutzung seiner Fahrzeughalle, danken wir 

herzlich für ihre wertvolle und unbezahlbare Arbeit. Wir werden euch an der GV über den Stand 

der Reparaturen und die anfallenden Kosten ausführlich informieren. 

 

Im April 2023 mussten wir uns leider von unserem Vereinsmitglied Hans Stofer verabschieden. 

Wir werden Hans stets in guter Erinnerung behalten. 

 

 



Moritz Ruckli, Hansjörg Gisin, Hans Schnarwiler, Anton Portmann, und Robert Suter 

haben in diesem Jahr auf die GV ihren Austritt aus dem Verein bekannt geben. 

Aus der Feuerwehr sind neu Daniel Renggli, Beat Suter und Mia Amlser den Chevy-Freunden 

beigetreten. Wir werden sie an der GV herzlich willkommen heissen. 

 

Unser langjähriger Revisor Robi Züger hat auf die GV seine Demission eingereicht. 

Wir werden uns an der GV für seine Tätigkeit in unserem Verein bedanken. 

 

Bea Jurt-Muff hat als Kassierin ad interim den Jahresabschluss 2022 erstellt und die Kasse 2023 

geführt. Zudem hat sie in diesem Jahr den Vorstand mit grossem Einsatz unterstützt. 

Wir danken Bea herzlich für ihr tolles Engagement! 

Gerne möchten wir mit Bea als Kassierin weiter zusammenarbeiten und schlagen sie, 

zur Ergänzung des Vorstandes, zur Wahl als Kassierin vor. Die restlichen Vorstandsmitglieder  

stehen zur Wiederwahl zur Verfügung. 

Für die Nachfolge von Robi Züger und Bea Jurt-Muff als Revisoren, werden wir Ersatzwahlen 

durchführen. Der Vorstand schlägt euch André Portmann und Erich Krummenacher als 

Kandidaten vor. Selbstverständlich hat jedes Mitglied die Möglichkeit, sich für ein Amt bei mir 

zu melden. 

 

Ein grosses Dankeschön an meine Vorstandskollegen und Bea für die kameradschaftliche 

Zusammenarbeit! 

 

Ich wünsche euch schöne Herbsttage, noch viele gemütliche Stunden im Kreis 

der Chevy-Freunde und freue mich, euch an der GV begrüssen zu dürfen. 

 

Herzliche Grüsse, euer Präsident 

Thomas Sager 

 


